



# 各務原ロータリークラブ

2024-2025 年度 国際ロータリー第2630地区 東海北陸道グループ

国際ロータリー会長 フランチェスコ・アレツィオ氏

(イタリア、ラグーザ・ロータリークラブ所属)

例会日：毎月第2・第4水曜日

場所：各務原市産業文化センター2階

住所：各務市那加桜町2-186

TEL <058>382-4649 FAX <058>382-4719

会長：幹事：星川 俊輔

副会長：松井 雅史 会報：鈴木 佐千子

**出席委員会** 会員総数 39名(出席免除 2名)  
(2025.7.1 現在)



第 2851 例会

令和8年2月18日(水)

No. 0790

～～ 中間決算報告例会 ～～

司会進行  
会長挨拶



星川 俊輔 幹事

永田 和弘 会長エレクト

皆さん、こんばんは。ロータリーには様々な会やセミナーが沢山あります、僕も今、一体どのセミナーを受けなければいけないのか、そういう事を悩ませています。

最初はロータリーの言葉や仕組みがわからず戸惑っていましたが、今では会長を務めることになり、少しずつ理解が深まってきました。会長を経験することで、ロータリーの本質を学べると感じており、皆さんも会長の役割が回ってきた際には積極的に参加して、ロータリーに馴染んでほしいと思います。よろしくお願いします。

3分間スピーチ



小島 博彦 君

先々週、娘が昨年の7月からお世話になっておりますオーストラリアのミルデューラロータリークラブという所にお礼を兼ね、旅行を楽しんで行って来た所です。

娘が行っているミルデューラロータリークラブは、メルボルンからさらに飛行機で1時間半ほどの場所にある人口2万人ほどの町で、オレンジなどの果樹畠に囲まれた治安の良い地域で、向こうのロータリークラブの方もとても親切で、娘を大切にしてくれていることがよく分かりました。滞在中は夜の歓迎会から朝の例会まで参加させてもらい、夫婦ともども温かく迎えていただきました。

娘も語学にかなり自信がついたようで、私がジャパニーズイングリッシュで話してもなかなか通じないので、そのたびに娘を呼んで通訳してもらい、1週間ほど通訳代わりとして一緒に過ごしました。

交換留学という制度が本当に素晴らしいものだと、今回改めて実感しました。



もし皆さんのご子息やお孫さんにチャンスがあれば、オーストラリアのミルデューラロータリークラブは本当に素晴らしいクラブですので、ぜひ留学先の候補の一つとして考えていただければと思っています。やはりロータリーの留学制度を利用すると、受け入れ先の身元がしっかりとしているという点が大きな安心材料になると感じています。

向こうの皆さんは本当に“ザ・ロータリアン”という感じで、ロータリーに誇りを持って活動している方ばかりでした。私も実はクラブの黄色いTシャツを着て例会に参加したのですが、「それいいね」と言われて写真まで撮られました。

それから、空港ではたまたま保安検査の担当者がロータリークラブの方だったようで、私が黄色いTシャツを着ていたら何か言われ、叱られているのかと思ったので、「何も持っていない」とジェスチャーをしたら、娘が「ロータリーの仲間だよ」と説明してくれました。こうした場面からも、ロータリークラブは世界的に評価されているのだと実感し、感動しました。やはり地位の高い組織だと感じました。

向こうのロータリークラブでは、普段はごく普通に働いているサラリーマンの方々が多く、娘がお世話になっているホストファミリーもご夫婦で働いているのですが、皆さん本当に誇りを持ってロータリーの活動に取り組んでいるのだと感じました。

各務原ロータリークラブの皆さんも誇りを持って活動されていて、クラブ全体の雰囲気もとても温かく、和気あいあいとしている感じなどが似ていました。向こうのクラブでも例会に参加させていただきましたが、朝食をしながら進めるアットホームな雰囲気で、グラスにフォークでチンチーンと鳴らして合図するのがロータリーの鐘の代わりで、これが文化として根付いていて、とても居心地の良い例会でした。向こうのクラブも本当に素晴らしいです。

向こうの方が言うには、「私たちのクラブの例会はカオスだよ」とのこと、良い意味でとてもにぎやかで、みんなが思い思いに話していて和気あいあいとした明るい雰囲気が、うちのクラブの雰囲気とどこか通じるものがあり、親しみを感じました。

また、娘が帰ってきましたら改めてご報告させていただきますので、その際はよろしくお願ひいたします。

## スピーチ

米山獎学生 レーミンタン君



皆さん、こんばんは。最近は、ちょっとつまらない生活です。先週丁度、卒業論文の発表が終わり、現在はずっとつまらない生活をしています。食べる、遊ぶ、寝る、だけの生活です。

4月から東京で就職をして仕事をするので、多分そこから社会人の人生が始まるのかな、と思います。(株)熊谷組の寮に入ります。後もう一回、例会に出席出来ると思います。それまでよろしくお願ひします。



## ニコボックス報告

西条 繼之 君

・星川 俊輔 幹事 私事で年始からお休みをいただいており、本日が本年初の例会出席となります。明けましておめでとうございます。今後は、ちゃんと幹事の仕事を全うしたいと思います。

・永田 和弘 会長エレクト 本日は皆さん、宜しくお願ひします。

・平井 正晴 君 寒暖差で体調に気を付けて下さい。小島さんお土産ありがとうございます。感謝！

・竹田 克茂 君 今日も宜しくお願ひします。

・河野 春男 君 皆さん、こんばんは。花粉が飛ぶ季節になりました。お気をつけ下さい。

・小島 博彦 君 本日は宜しくお願ひします。

・金武 峰之 君 皆様、こんばんは。何となく久し振りの例会ですね。元気なお顔が見られて嬉しいです。

・西条 繼之 君 お疲れ様です。久し振りに例会に参加させていただきます。

**第63期 中間決算報告**

星川 俊輔 幹事

星川幹事より配布物の通り報告されました。

今期下期会費が未だの方は、2月末までのお振込みを宜しくお願ひ致します。

**幹事報告**

◎ロータリーレート 1\$ 154 円

◎4月11日 不二羽島文化センターにて次年度役員によるクラブ・リーダーシップ・ラーニングセミナー(地区研修協議会)開催。

◎2028-29年度ガバナーノミニーに岐阜南ロータリークラブより松波 和寿 様(松波総合病院 医院長)が選任されました。

◎2027-28年度 夏期派遣交換学生募集のご案内が届きました。

会員のご家族又はお知り合いで、1年間海外留学に挑戦したい学生を支援いたします。応募期間は2月～7月で回答締切は6月30日(火)です。